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Vorwort 
 

In dieser für uns alle ungewohnten und unsicheren Zeit spielt 
der Fußball nur eine untergeordnete Rolle.  Gerade deswegen 
ist es uns wichtig den Kontakt zu unseren Mitgliedern,  
Sponsoren und allen Fans des Nortorfer Fußballs zu halten. 
Daher haben wir uns entschieden, während der fußballlosen 
Zeit in regelmäßigen Abständen eine online-Version des 
„StadionEcho“ herauszubringen. Wir möchten Euch damit ein 
Stück Normalität in den teilweise sehr tristen Alltag bringen. 
Auch wenn es nicht viel Aktuelles aus der Fußballabteilung zu 
berichten gibt, so haben wir unter anderem ein paar 
redaktionelle Schätze aus dem verstaubten Archiv geborgen. 
Entgegen der üblichen online-Version findet ihr in dieser 
Ausgabe auch die Werbeanzeigen unserer Sponsoren. Denn 
sie sind ein wichtiger Baustein in unserer Fußballabteilung und 
gerade in dieser schwierigen Zeit möchten wir sie so gut es 
geht unterstützen. Das gilt für die aktuelle Situation, aber vor 
allem auch für die Zeit danach. Denn wenn die Zeit der 
Einschränkungen vorbei ist und auf den Nortorfer Straßen 
wieder das ganz normale Leben stattfindet, dann wollen wir, 
dass unsere Stadt immer noch so aussieht wie vorher. Mit 
denselben Geschäften, denselben Vereinen und denselben 
Menschen!  

Auch ein Fußballspiel  gewinnt man nicht alleine, sondern als 
Team. Nur zusammen schaffen wir es. Für unseren Verein! Für 
unsere Stadt! 
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Zwischenbilanz der TuS-Liga 
 
Sie sind die Nummer 4 im Fußball-Altkreis Neumünster, in ihrer 
Spielklasse sind sie sogar die Nummer 3. Die Fußballer des TuS 
Nortorf blicken in der Verbandsliga West auf einen bislang 
ziemlich starken Saisonverlauf zurück. Der Courier wirft den 
Scheinwerfer auf das bisherige Geschehen. 

Die Lage  
Nach 19 absolvierten Spielen steht Blau-Weiß-Rot auf dem 
dritten Tabellenplatz. Wegen Nichterfüllung des Schiedsrichter-
solls starteten die Nortorfer mit drei Minuspunkten in die Saison. 
Diese Strafe verhindert aktuell, dass die Truppe von Trainer 
Fabian Doege nicht auf jenem Rang überwintert, der zu 
Landesliga-Aufstiegsspielen berechtigt. Zwei Punkte Rückstand 
auf den Tabellenzweiten Geest 05 sollten aber in den 
verbleibenden elf Begegnungen problemlos aufzuholen sein. 
Spitzenreiter SV Henstedt-Ulzburg scheint dagegen mit sechs 
Punkten Vorsprung bei außerdem noch zwei weniger 
absolvierten Partien schon enteilt zu sein. Dass die Nortorfer 
kein einziges Heimspiel auf dem gewohnten Geläuf im Stadion 
durchziehen konnten, da dort seit dem vergangenen Sommer die 
Tartanbahn modernisiert wird, störte sportlich gesehen offenbar 
wenig. Das Ausweichen auf die Harderkampfbahn funktionierte 
mit sieben Siegen und nur einer Niederlage in neun Partien sehr 
gut. 

Die Stärken        
Vor allem die Defensive um die beiden Torhüter Jonas Jakubzik 
und Marten Köper war über weite Strecken das Prunkstück der 
Blau-Weiß-Roten. 18 Gegentreffer bedeuten den zweitbesten 
Wert der Liga hinter Henstedt-Ulzburg (13). Zu Hause mussten 
die Keeper sogar insgesamt nur drei Mal hinter sich greifen. Mit 
Marvin Sievertsen haben die Nortorfer einen Stürmer in ihren 
Reihen, der mit 14 Treffern in 15 Spielen nicht nur äußerst 
treffsicher ist, sondern auch in der Defensivarbeit durch seine 
Laufstärke enorm wichtig ist. Hinzu kommen mit Benjamin 
Butenschön, Sebastian Fuhrmann, Tristan Doege und Rouven 
Lamprecht einige Akteure, die viel Verbandsligaerfahrung  



 

 
mitbringen. Die Mischung scheint diese Saison wieder zu 
stimmen am Heinkenborsteler Weg. 

Die Schwächen  
Nortorf ist immer mal wieder für einen nicht einkalkulierten 
Ausrutscher „gut“ – insbesondere auf fremden Plätzen. Kleines 
Trostpflaster: Lediglich bei der 2:7-Auswärtspleite gegen die 
Kaltenkirchener TS erwischte die gesamte Mannschaft einen Tag 
zum Vergessen. 

Die Sorgen 
Wie schwer wiegt der Drei-Punkte-Abzug? Fehlen am Saison-
ende genau diese drei Zähler zum Aufstieg beziehungsweise 
zum Erreichen der Aufstiegsspiele? 

Die Neuen  
Beeindruckend ist beim TuS Nortorf auch in dieser Saison 
wieder, wie es gelingt, Akteure aus der eigenen Jugendabteilung 
in die Ligamannschaft zu integrieren. Mit Michel Behrens und 
Joris Scherbarth wurden zwei aus der A-Jugend aufgerückte 
Kicker sofort zu Stammspielern (jeweils 17 Einsätze). Hinzu 
kommt mit Fynn Jürgensen ein weiteres Eigengewächs, das 
seine letzten Jahre im Juniorenbereich jedoch bei Holstein Kiel 
und der SpVg Eidertal Molfsee verbrachte und nun erst wieder 
zu seinem Heimatverein zurückkehrte (18 Einsätze). Von den 22 
Akteuren, die bislang in dieser Saison zum Einsatz gekommen 
sind, haben 18 bereits in den Nortorfer Nachwuchsteams 
gespielt. 

Das Umfeld        
Nortorfs Fußballsparte ist in der Breite richtig stark aufgestellt, 
die Jugend sorgt für viele positive Schlagzeilen. An den 
Schalthebeln sitzen gute Leute, die sich selbst nicht in den 
Vordergrund stellen, sondern das Vereinswohl im Blick haben. 
Sofern weiterhin alle auf dem Teppich bleiben, darf Blau-Weiß-
Rot mit Zuversicht in die Zukunft gehen. Zumal das Füllhorn mit 
Spielern aus dem eigenen Nachwuchs nicht zu versiegen 
scheint. 



 

 

Ein ganz wichtiger Mann beim TuS Nortorf: Toptorschütze Marvin Sievertsen (links) 

ist sich für keinen Job zu schade, grätscht hier vor Lasse Feil (Marner TV) den Ball 

aus der Gefahrenzone.            Sell 

Fazit und Prognose      
Rang 3 aus der Vorsaison sollte mindestens wieder möglich sein. 
Bei weiterhin konstant guten Leistungen, wie es über weite Teile 
der Hinrunde der Fall war, ist der Sprung auf Platz 2 sehr gut 
möglich. Unabhängig vom Ausgang der Punktrunde steht dem 
TuS auf jeden Fall noch ein Highlight bevor. Drei Siege im Juli 
sowie ein 3:2 beim SV Boostedt am 3. Oktober sorgten bereits 
im Vorjahr für den Einzug in das Kreispokalfinale bei der 
gleichklassigen Probsteier SG 2012, das für den 30. Mai 
angesetzt ist. 

NMS Courier, Arne Schmuck und Simon Kortum  





 

Schiedsrichter 
 

Hurra, wir haben neue Schiedsrichter! 
 
Nachdem wir in den letzten Jahren diverse Schiedsrichter 
verloren hatten und die Suche nach Nachwuchs sehr schwierig 
gestaltete, musste unser Verein im Sommer einen hohen Preis 
zahlen: 3 Minuspunkte für die TuS-Liga sowie eine schmerzhafte 
hohe dreistellige Geldstrafe. 
 
Die intensiven Bemühungen des Vorstandes, dieses Problem in 
den Griff zu bekommen, haben jetzt Früchte getragen. Mit dem 
TuS-Heimkehrer Robin Hertel und seinem Kumpel haben sich 
zwei gestandenen Schiedsrichter unserem Verein ange-
schlossen. 
 
Im Februar haben dann mit 
 

 Oliver Bannach 

 Marvin Fischer 

 Simon Kortum 

 Jürgen Messerschmidt 
 

gleich vier Nortorfer den Schiedsrichterlehrgang beim KFV 
Holstein besucht und erfolgreich absolviert. 
 
Robin Hertel tritt ab sofort die Nachfolge von Peter Beitsch als 
Schiedsrichter-Beauftragter beim TuS Nortorf an. Dazu kommen 
dann unsere gestandenen Schiedsrichter Malte Plath und 
Michel Behrens, sowie einige Nachwuchskräfte, so dass wir 
wieder optimistisch in die Zukunft blicken dürfen.



 

Aus der Kinder-/Jugendabteilung 
 

Mit dem Beginn der Rückrunde wollten  wir einen Blick auf die 
aktuell erfreuliche Situation in unseren Kinder- und 
Jugendmannschaften werfen. Die aktuellen Ereignisse trüben 
diese gute Stimmung. Dennoch sind wir froh über die Situation in 
unseren Kinder- und Jugendmannschaften und möchten euch 
daher einen kleinen Einblick geben. 
 
Gerade in den Kindermannschaften haben immer wieder neue 
Spieler und Spielerinnen den Weg zu uns in die Fußballabteilung 
gefunden. So konnten wir sogar eine dritte F-Jugendmannschaft 
für die Rückrunde nachmelden und kommen nun auf insgesamt 17 
Kinder- und Jugendmannschaften. Davon können wir zurzeit 
alleine in der F- und E-Jugend zusammen über 60 Kinder in sechs 
Mannschaften vorweisen. 
 
Dieser teilweise enorme Spielerzuwachs ist vor allem auch 
unseren Trainern und Betreuern zu verdanken. Denn sie sind 
diejenigen, die auch außerhalb des Fußballplatzes das 
Teamgefühl durch verschiedenste Aktivitäten stärken. So waren 
unsere Mannschaften zu Besuch im Volksparkstadion, trainierten 
mit Raphael Van der Vaart, waren zum LaserTag, legten das 
Deutsche Sportabzeichen ab, veranstalteten eine 
Mannschaftsfeier mit Übernachtung im Pfadfinderheim uvm. 
 
Genauso wichtig wie die ansteigende Spieleranzahl ist natürlich 
auch die sportliche Entwicklung. Nach Ablauf der Hallensaison 
können wir auf fünf (!) Hallenkreismeistertitel zurückblicken. Mit 
der A-Jugend und den C-Juniorinnen konnten sich sogar zwei 
Mannschaften für die Norddeutsche Meisterschaft qualifizieren. 
 
 
 





 

Heute bei: 

 Rouven Lamprecht   

TuS-Liga 

 

Nachgefragt 
 

 

 

 

Position: Zentrales Mittelfeld/Stürmer 

Geburtsdatum: 10.09.1992 

Geburtsort: Eutin 

Größe: 179 cm 

Gewicht: 74 kg 

Beruf: Student 

Familienstand: Ledig 

Starker Fuß: Rechts 

Beim TuS aktiv seit: 2017 

Andere Vereine: SV Knudde 88 Giekau, Preetzer TSV 

Spitzname(n): Gargamel 

Hobbys: Fußball, Kochen 

Sportliches Vorbild: Griezmann 

Lieblingsverein: FSV Mainz 05 

Schönstes sportliches Erlebnis: Kreispokalsieg A-Jugend 2011 

Saisonziel (TuS Liga): 2. Platz 

Saisonziel (Persönlich): Wieder Fit werden 

Meisterschaftsfavorit: Henstedt-Ulzburg 

TuS Arena-Torjingle: Wäre schön, wenn es welche gäbe. 

Lieblingsessen: Ramen 

Lieblings-Film/-Sendung: Brügge sehen… und sterben? 

Aberglaube:  / 

Zitat/Lebensmotto: Ein Ziel, dass man erreicht, ist zu tief gesteckt 

3 Dinge für eine einsame Insel: Jessie, Fußball, 2 kleine Tore 

  



 

Verabschiedung 
 

Vielen Dank und alles Gute, Peter Beitsch! 

Als Peter 1969 nach 
Nortorf kam, wollte er 
eigentlich nur Fußball 
spielen.  

Aber schnell wurde 
erkannt, dass mehr in 
ihm steckt und so 
entwickelte sich eine 
Leidenschaft zwischen 
Peter Beitsch und dem 
TuS, die  auf der 
Abteilungsversammlung 

der Fußballer am 02. März 2020 ihre verdiente Würdigung 
bekam. 

In einer emotionalen Abschiedsrede bedankte sich Peter bei 
allen Weggefährten für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in all 
den Jahren und wünschte den Fußballern alles Gute. 

Der neue Fußballobmann Detlef Kortum und Kassenwartin 
Nicole Themm würdigten Peters Verdienste und überreichten ein 
Abschiedsgeschenk ( Reise ) aus der Abteilung. 

Peter Beitsch war als Spieler in der 2.Herren und Altliga, sowie 
als Jugend- und Herrentrainer für den TuS Nortorf aktiv. Ferner 
war er als Fußball- und zeitweise als Jugendobmann tätig. 

Für seiner große Leidenschaft, der Funktion als Schiedsrichter 
war er über 30 Jahre aktiv, davon zeitweise auch in leitender 
Funktion beim Kreisfußballverband, sowie als Schiedsrichter-
koordinator beim TuS. 

Eine tolle Ära beim TuS Nortorf geht damit zu Ende. 

Wir werden Peter hoffentlich weiterhin regelmäßig als treuen 
Fußballfan der Nortorfer Teams auf dem Sportplatz treffen… 



 

Ehrentafel 
 

Traditionell werden auf der Weihnachtsfeier der Fußballabteilung 
die Sportlerwahlen in verschiedenen Kategorien durchgeführt. 

 

 

 
 



 
 
 

WIR BLEIBEN 
 
 
 

 
 

ZUHAUSE



 

Neues aus der Fußballabteilung 
 

P R O T O K O L L 
Zur Spartenversammlung Fußball 

am 02.03.2020, 19:00 Uhr 
im Sportheim 

 

Teilnehmer: 28 Teilnehmer  
Beginn: 19:05 Uhr  
 
 

Top 1 – Begrüßung  
 
Peter Beitsch begrüßt die Anwesenden. Besonders begrüßt er 
den Ehrenvorsitzenden Uli Rohde und den zweiten Vorsitzenden 
Manfred Standky. Die Versammlung beginnt mit einer 
Schweigeminute für die Verstorbenen. In seiner Ansprache 
bedankt er sich bei allen Trainern, Betreuern und beim FFN.  
 

Top 2 – Jahresberichte 
 
Bericht des Fußballobmanns  
Liga erreicht 3. Platz in der VL West in der Vorsaison, aktuell Platz 
3. Jan Röschmann stellt die Zu- und Abgänge vor. Mit den 
Trainern und Betreuern wurde bereits für die neue Saison 
verlängert. Für die neue Saison sollen einige A-Jugendliche 
integriert werden und es gibt bereits 15 Zusagen.  
 
Die Dritte wurde Meister und spielt in der Kreisklasse A im oberen 
Tabellendrittel.  
 
Die Altliga umfasst derzeit 40 Mitglieder, leider verfügen Sie nicht 
über genug Aktive.  
 
Die Schiedsrichtergruppe hat sich neu formiert. Zu Beginn des 
Jahres haben 4 Anwärter die Prüfung bestanden und zwei neue 
Schiedsrichter schließen sich zur neuen Saison der Abteilung an.  



 

 
Bericht des Jugendobmanns  
17 Jugendmannschaften in der Saison 2018/2019. Alle 
Leistungsmannschaften konnte ihre Staffel halten.  
 
Die C-Jugend erreichte einen 5 Platz in der Oberliga.  
 
Detlef berichte von einer Vielzahl von Erfolgen. Besonders hebt er 
den 6. Platz der C-Mädchen und die A-Jugend einen 4. Platz bei 
den Norddeutschen Meisterschaften am Wochenende hervor.  
 
Hallenkreismeister wurden die A-, B- und D-Jugend.  
 
Für die neue Saison wird mit 19 Mannschaften geplant.  
 
Bericht der Kassenwartin  
Nicole Themm erörtert den Kassenbericht. Auf der Einnahmen-
seite wurde insbesondere die entgangenen Sponsorengelder für 
die Bandenwerbung und die sonstigen Einnahmen für ein 
Gewinnspiel erwähnt. Auf der Ausgabenseite wurde der Rückgang 
der Ordnungsgelder und Strafen in Höhe von über 800,00 € 
gelobt. Die Ausgaben für die Bekleidung wurden komplett vom 
FFN übernommen. Die Klasse schließt mit einem Guthaben von 
992,04 €.  
 
Bericht des Kassenprüfers  
Malte Plath berichtet über eine einwandfreie Kassenprüfung und 
beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dieses wurde ein-
stimmig angenommen. 
 

Top3 – Diskussionsrunde zu Top 2 
 
Peter Beitsch fragt die Versammlung, ob noch Fragen zu Top 2 
gewünscht sind. 
Manfred Standky weist darauf hin, dass von den Übungsleitern 
eine Erklärung über die Einkünfte in Höhe von 2.400,- € jährlich 
abzugeben ist. 
 



 

 
Top 4 – Wahlen 
 
Wahl des Fußballobmanns (für 2 Jahre) Vom Vorstand wird Detlef 
Kortum vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Wahl des stv. Fußballobmanns (für 1 Jahr) Vom Vorstand wird 
Klemens Groth vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen 
keine weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Wahl des Ligaobmanns (für 2 Jahre) Vom Vorstand wird Jan 
Röschmann vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen keine 
weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt mit einer Enthaltung- 
 
Wahl des Jugendobmanns (für 2 Jahre) Vom Vorstand wird Dirk 
Schafranski vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen keine 
weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Wahl des stv. Jugendobmannes (für 1 Jahr) Es ergehen keine 
Vorschläge. Die Position wird nicht besetzt. 
 
Wahl der Kassenwartin (für 1 Jahr) Vom Vorstand wird Nicole 
Themm vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen keine 
weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Wahl der Beisitzer Für zwei Jahre wird vom Vorstand Christoph 
Naujok vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen keine 
weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Für ein Jahr wird vom Vorstand Stefan Döbbel vorgeschlagen. 
Aus der Versammlung kommen keine weiteren Vorschläge. Die 
Wahl erfolgt bei einer Enthaltung.  
 
Wahl des Kassenprüfers (für 2 Jahre) Aus der Versammlung wird 
Maximilian Herkommer vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt bei einer 
Enthaltung. 
 

 

 



 

 
Top 5 – Verschiedenes 

 

Fragen von Sönke Kaul zum Betrieb des Sportheim. 
Es sollten die Betreiber des Badelandes die Bewirtung 
übernehmen. Leider wird es zu einer Überschneidung des 
Badebetriebes kommen. Ein neuer Pächter wird weiterhin 
gesucht. Es erfolgt eine Diskussion zur Steigerung der Attraktivität 
des Sportheimes (z.B. Sky-Abo)  
Umbau Stadion: Eine Freigabe erfolgt durch die Stadt. Zeitpunkt 
derzeit noch offen (vermutlich Anfang April)  
 
Reichen die Schiedsrichter für die neue Saison? 
Zum jetzigen Zeitpunkt reicht die Anzahl der Schiedsrichter für die 
neue Saison. Neuer Schiedsrichterbeauftragter ist Robin Hertel. 
Robin stellt sich der Versammlung vor.  
 
Gibt es Neuigkeiten zum angestrebten Kunstrasenplatz? 
Das Projekt wird weiter verfolgt. 2021 soll es wieder Zuschüsse 
geben.  
 
Anmerkung vom Maximilian Herkommer. 
Maxi berichtet über die bestandene Sportabzeichenprüfung der F-
Jugend und einer gewonnenen Prämie. 
 
Fußballcamp (Nicole Themm) 
Vom 29.06. – 03.07. findet das FC mit den Jahrgängen von 2007 
bis 2012 mit 60 Kindern statt. Es werden noch Trainer gesucht.  
 
Liga-Kids (Sönke Kaul) 
Das Thema soll wieder aufgenommen werden.  
 
Reinigungslisten (Detlef Kortum) 
Es soll kurzfristig noch ein Gespräch mit dem Hauptvorstand 
geben. 
 
 
 
 



 

 
Jahreshauptversammlung TuS Nortorf (Detlef Kortum) 
Findet am 09.03.2020 statt. Insbesondere geht es um die 
Erhöhung der Mitgliedsbeiträge Detlef befürwortet eine Erhöhung 
zur Deckung der Kosten und einer Erhöhung der Aufwendungen  
für Trainer. Stefan Döbbel fügt an, dass über die Verwendung 
bisher keine Angaben gemacht wurden. 
 

Weihnachtsfeier (Holger Kortum) 
Das Festkomitee wird weitermachen. Angeregt wird eine 
Gesamtfeier Fußball/Handball oder Gesamtverein.  
 
Stadtfest 28.-30.08.2020 (Dirk Schafranski) 
Die Vereine wurden eingeladen, sich auf dem Stadtfest zu 
präsentieren. Die Fußballabteilung möchte das gesamte 
Wochenende einen Infostand anbieten. Auch um eine Zeit auf 
dem Getränkewagen wird sich beworben. Der Infostand soll 
Aktionen wie Torwand oder Messgerät beinhalten.  
 
Nächste Termine: 
09.03. JHV Hauptverein (Holst. Haus 19:30 Uhr) 
16.03.Jugendtrainerversammlung (Sportheim 19:00 Uhr) 
23.03. JHV FFN (Sportheim 19:00 Uhr) 
 
Ende der Veranstaltung: 21:10 Uhr 

 
 

 
                                                                                            





 
Damals vor 20 Jahren! 



  

 



 
 



 



 
Fan-Artikel 



 



 



 



 


